
 

令和４年７月定例会  滑川市教育委員会会議録 

 

１ 開 催 日 時  令和４年７月25日(月) 午後３時30分～ 

２ 開 催 場 所  本館３階大会議室 

３ 委員の定数  ５名 

４ 委員の現在数    ５名 

５ 出席委員等氏名    石原大三 山本なつみ 金谷潤子 上田良美 

６ 欠席委員等氏名    道音博昭  

７ 説明のため出    事務局長         上田 博之 

席した者の職  学 務 課 長       椎名 千里 

氏名      生涯学習課長       丸山 浩征 

      スポーツ課長       野末 正人 

子ども課長       牧田 優子 

  教育センター所長     松田 弘人 

      学務課主幹        大村 篤史 

      学務課総務係主任     荒田 雄一郎 

 

８ 会議に付した事項 

日程第１ 前回会議録の承認について 

 

日程第２ 教育長の報告 

 

日程第３ 議決事項 

 議案第８号 令和５年度使用教科用図書の採択について 

    議案第９号 令和５年度特別支援学級使用教科用図書の採択について 

 

日程第４ 協議事項 

・令和４年度 教育委員会の事務の点検及び評価（案）について 

・令和５年度 富山県教育行政に対する要望事項策定について 

           

日程第５ 報告事項 

    ・新型コロナウイルス感染症関連 

 

日程第６ その他 

・各課より 

・８月の行事予定 

 

 



 

 

９ 会議の要旨 

上田教育長 

 

上田教育長 

 

 

 

 

上田教育長 

 

上田教育長 

 

上田教育長 

 

上田教育長 

 

 

 

上田教育長 

 

荒田主任 

 

上田教育長 

 

 

 

 

上田教育長 

 

 

荒田主任 

 

 

上田教育長 

 

それでは、ただいまから７月定例会を開会する。 

 

日程第１ 前回会議録の承認について、事前に会議録を送付しているが、こ

れについてご意見、ご質疑等はないか。 

 

(なし) 

 

異議がないので、前回会議録は承認されたものとする。 

 

続いて、日程第２ 教育長の報告をする。 

 

（業務経過等について資料に基づき報告） 

 

ただいまの教育長報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

(なし) 

 

では、日程第３ 議決事項について説明願う。 

 

（議案第８号 令和５年度使用教科用図書の採択についての説明） 

 

議決事項であるので、事務局の原案についてお諮りする。議案第８号につい

て承認することに、ご異議はないか。 

 

（なし） 

 

議案第８号について賛成全員で原案のとおり承認された。 

では、次の議案の説明願う。 

 

（議案第９号 令和５年度特別支援学級使用教科用図書の採択についての説

明） 

 

議決事項であるので、事務局の原案についてお諮りする。議案第９号につい

て承認することに、ご異議はないか。 



 

 

 

 

上田教育長 

 

 

上田教育長 

 

各課 

 

 

上田教育長 

 

山本委員 

 

 

 

 

 

上田教育長 

 

 

 

上田教育長 

 

荒田主任 

 

上田教育長 

 

 

 

上田教育長 

 

椎名課長 

牧田課長 

 

 

（なし） 

 

議案第９号について賛成全員で原案のとおり承認された。 

 

 

それでは、日程第４、協議事項について説明願う。 

 

（令和４年度教育委員会の事務の点検及び評価について（案）の説明につい

て） 

 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問はないか。 

 

総合評価については、教育委員会で一貫性があれば良い。 

生涯学習課における統合の事業は、違った形でも存続していくのでⅮ評価以

外で良いと思う。市長が変わったから教育が変わるものではない、というこ

とを念頭に置きながら、未来を創る子供たちのために事業展開していかない

といけない。 

 

他にご意見、ご質疑等があれば。 

 

（なし） 

 

では、次の協議事項の説明願う。 

 

（令和５年度 富山県教育行政に対する要望事項策定について） 

 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問はないか。 

 

（なし） 

 

では、次の報告を説明願う。 

 

（新型コロナウイルス感染症関連について ） 

 

 



 

上田教育長 

 

石原委員 

 

 

 

椎名課長 

 

 

 

山本委員 

 

上田事務局長 

 

 

石原委員 

 

椎名課長 

 

 

 

石原委員 

 

 

 

上田事務局長 

 

 

 

金谷委員 

 

 

上田事務局長 

 

 

 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問はないか。 

 

小中学生と保育園児等では、保健所の指導が違うのか。また、子供が陽性に

なった場合、大人の場合と同様に、自宅待機かもしくは療養施設に行くの

か。 

 

陽性の場合は、子供は大人と変わらず、症状があった日から10日間、自宅待

機もしくは療養施設に行くこととなっている。子供は自宅待機が多いと伺っ

ている。 

 

滑川市は人口に対して感染者が多いが、分析や追跡調査はしているのか。 

 

７月21日に市で新型コロナウイルス感染症対策本部を立ち上げているが、急

激な感染者数の増加により追跡調査が追い付かないという状況である。 

 

夏休み中の感染者の把握はどうするのか。 

 

夏休み中の感染者の把握については、学校に報告してもらうよう、各家庭に

メールを送信している。また、学校の閉庁日は、市役所に連絡をしてもら

い、その後、学務課から学校に連絡することになっている。 

 

部活動は実施しているか。また、自宅療養者への生活支援物資の配送は実施

されているのか。新型コロナウイルス感染症への対応は市と教育関係と連携

して頂きたい。 

 

部活動は実施している。県の行動制限の指示がない状態であり、予防対策を

徹底して通常の活動を実施している。生活支援物資の配送については、市で

要望者には配布している。また、無料のPCR検査も実施している。 

 

新型コロナウイルス感染症対策本部の構成員は誰で、いつ開催しているか。

また、子供のワクチン接種は進んでいるのか。 

 

対策本部は適宜開催している。今回は、市長含め三役、部長、関係課とし

て、学務課、子ども課、福祉介護課、市民課、市民健康センターの関係者が

参加した。 

子供たちの感染者数が少ない市町村はワクチンの接種率が高いところであ



 

 

 

 

金谷委員 

 

上田教育長 

 

 

上田教育長 

 

 

 

上田教育長 

 

各課 

 

上田教育長 

 

 

 

上田教育長 

 

荒田主任 

 

 

 

上田教育長 

 

 

り、健康センターでは、子供たちを含めワクチンの接種率を上げようとして

いるが、ワクチン接種に関しては、任意なので強制することは難しい。 

 

ワクチン接種の呼びかけと、免疫力を高めて欲しい。 

 

学校において、ワクチン接種をした子供を把握することは問題があり困難で

ある。 

 

他にご意見、ご質疑等があれば。 

 

（なし） 

 

それでは、日程第６、その他について各課から報告願う。 

 

（各課からの報告） 

 

他になにかご意見等があれば。 

 

（なし） 

 

最後に８月の行事予定について説明願う。 

 

（８月行事予定について説明） 

 

（次回の定例会の開催を８月26日（金）午前10時00分に決定） 

 

以上で本日の日程は全て終了した。これで教育委員会７月定例会を閉会す

る。 

 


